

2008人が修了

第42期寿寿大学閉講式が1月27日、勤労青少年ホームで行われました。

閉講式では、修了生2008人を代表して郡司昭信寿寿大学運営委員会副委員長に、学長である町長から修了証書が授与されました。町長から「クラブ活動に取り組みられている皆さんの姿は生き生きとされており、改めて本大学の意義を感じるものでした。今後も本大学での活動が皆さんの生きがいにつながることを願います」との式辞があった後、林武智運営委員長が謝辞を述べ、閉講式が終了しました。

引き続き、前福島県社会福祉協議会いきいき長寿課長の今野秀則さんを講師に迎えて、教養講座が実施されました。「今あることの幸せ」と題した講演では、原発事故の影響により避難生活を余儀なくされている今野さんの体験談を交えながら、命があることの大切さについて講義されました。学生の皆さんは、真剣な表情で聞き入っていました。



謝辞を述べる林運宮委員長

大方さん(飯豊)を講師に

講師に大方英明さん(飯豊出身)を迎えた小野町国際交流協会主催の講演会「寺子屋2012セミナー」近くて遠い? 不思議な国 中国」が2月11日、勤労青少年ホームで開かれました。

大方さんは昭和37年生まれ。大学を卒業後に豊田通商(株)に入社し、長年にわたって中国に在任しお仕事をされてきました。今回は、その経験を基に、中国の歴史や現在の日中関係、政治経済、文化、生活に至るまでの中国情勢について、詳しく講演いただきました。

大方さんのユーモアあふれる興味深いお話に、参加した皆さんは楽しみながら中国についての知識を深めていました。



セミナーの様子

長久保さん(湯沢)に知事感謝状



報告に町長室を訪れた長久保さん(右)

長年にわたり福島県自然保護指導員に従事されている長久保孝一さん(湯沢)に対する福島県知事感謝状伝達式が2月14日、郡山合同庁舎で行われ、福島県県中地方振興局長から伝達されました。

長久保さんは平成13年4月から福島県自然保護指導員(県立自然公園園矢大臣山小野町分担当)として、自然環境保全および適正利用を促進するために、利用者への指導や区域内の美化清掃にご尽力されています。長久保さんには、これからも矢大臣山の保護活動にお力添えをお願いします。

温かい善意をありがとうございます

小野町商工会女性部の方々が2月22日、社会福祉協議会へ寄付をしました。

これは、町内3カ所に設置している古着回収ボックスに寄せられた古着の一部を小町ふれあいフェスタで行ったバザーで販売した売上金で、町の福祉に役立ててくださると寄付されたものです。

商工会女性部の皆さんならびに古着の回収にご協力いただいた方々に対し、紙上より厚くお礼申し上げます。



寄付金を手渡す小野町商工会女性部の小坂さん(右)

商工会女性部では、年間を通して古着回収のご協力をお願いしています。回収ボックスは、小野町商工会・公民館・保健福祉センターに設置してあります。